

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Requerirá Pemex más apoyo del Gobierno.- Fitch

Reuters

Cd. de México (20 enero 2021).- Pemex podría necesitar más apoyo financiero del Gobierno, tal vez hasta 1.5 puntos porcentuales del PIB, dijo el analista de Fitch Charles Seville.

Eso no cambiaría las reglas del juego para la calificación soberana de México, pero difícilmente sería un factor positivo, apuntó Seville, codirector de calificaciones soberanas para América Latina en Fitch Ratings.

La calificación soberana de Fitch para México es de "BBB-", un escalón por encima del grado especulativo, con perspectiva estable.

Por otra parte, los analistas de la calificadora dijeron que las economías latinoamericanas se recuperarán este año de la recesión de 2020, pero los riesgos para esa perspectiva están casi todos sesgados a la baja, refiriéndose en particular a la evolución de la pandemia.

Además, un crecimiento más lento afectaría los esfuerzos gubernamentales para que déficits y deuda vuelvan a una senda más sostenible y descendente, mientras crece la presión pública para gastar frente a la segunda ola del virus, advirtieron.

Shelly Shetty, directora general de deuda soberana en Fitch, sostuvo que la forma en que la región soporte la segunda ola, el ritmo de distribución de vacunas, el volumen de inyecciones que se implementarán y los sistemas de salud pública en general débiles son todos factores que deben observarse.

"No vemos muchos riesgos al alza (...)", dijo Shetty en una presentación en línea. "(Vemos) varios riesgos a la baja".

Continuará reducción de estructura fiscal en Pemex.- Hacienda

El Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera, dijo que lo que se verá más adelante respecto a la situación financiera de Pemex, empresa con alta carga y nivel de endeudamiento, es una continuación de la reducción de su estructura fiscal.

"Lo que se ha estado haciendo los últimos años, y esperamos ver esto en adelante también, va en alineación con la reducción de la estructura fiscal de Pemex, de forma que ellos puedan tener un ajuste gradual y que nos den un espacio para poder así compensar por esas pérdidas.

"Pero por otro lado también tenemos que asegurarnos de que esta deuda de Pemex esté más cercana a la que tendría una firma como ésta y eso es algo que se ha hecho, eso es lo que tendríamos a continuación", dijo en el Credit Outlook 2021 Latin America de Fitch Ratings.

La última carga fiscal de Pemex no provino de la estructura fiscal correcta, sino que fue un reflejo de los recursos que requiere el Gobierno federal, añadió.

"Para poder resolver esto debemos resolver el problema fiscal de lado del Gobierno, algo que ya se está haciendo. Es la razón por la que se está enfatizando tanto en la Administración", sostuvo.

Con información de Charlene Domínguez